

Presidenta inaugura Foro Interamericano de la Microempresa y destaca rol de los pequeños emprendedores en la economía nacional

26 OCT 2015



En su discurso, resaltó la Agenda de Productividad, Innovación y Emprendimiento “en cuyo centro se ubican las empresas de menor tamaño, abarcando los ámbitos de subsidios directos e indirectos, acceso al crédito y desarrollo de capacidades empresariales y formación de clusters”, indicó.

Esta tarde en CasaPiedra, la Mandataria, Michelle Bachelet, participó en la inauguración del Foro Interamericano de la Microempresa “Foromic 2015”. Al iniciar su discurso, agradeció la contribución que hace el Banco Interamericano de Desarrollo “para fortalecer las capacidades de los pequeños emprendedores en todo el continente y tejer redes que son vitales en la generación de nuevos negocios”.

Asimismo, afirmó que “como país nos sumamos a esta tarea continental de acrecentar el emprendimiento, diversificar sus áreas de desarrollo y elevar su competitividad, sobre todo cuando el ciclo de precios altos de los commodities ha tocado su fin. Chile cree en el emprendimiento a todas las escalas y en todos los sectores”.

La Jefa de Estado destacó que se ha perfeccionado sostenidamente la institucionalidad especializada en micro, pequeñas y medianas empresas. “A comienzos de mi anterior Gobierno, creamos el Consejo Consultivo de las Empresas de Menor Tamaño, un valioso espacio de diálogo institucionalizado, de

carácter público privado y donde participan las principales asociaciones gremiales empresariales más representativas del sector”, destacó.

En este sentido, señaló que “hemos puesto en marcha una Agenda de Productividad, Innovación y Emprendimiento en cuyo centro se ubican las Empresas de Menor tamaño, abarcando los ámbitos de subsidios directos e indirectos, acceso al crédito y desarrollo de capacidades empresariales y formación de clusters”. Explicó que el objetivo es aumentar el número de nuevas empresas establecidas y fomentar el emprendimiento; aumentar las ventas de las Empresas de Menor Tamaño existentes; generar mayor y mejor empleo en la economía; y mejorar el acceso al financiamiento de estas empresas.

“Es un esfuerzo país y tiene apoyo transversal, porque reconocemos la importancia de las empresas de menor tamaño para el empleo y la vitalidad de la economía. Por eso, en el marco del nuevo sistema tributario que aprobamos el año pasado, se estableció un régimen tributario simplificado en favor de estas empresas, que entre otras cosas les permite mejorar su liquidez”, detalló.

En términos de acceso al crédito, agregó que “una de las medidas de mayor envergadura ha sido la capitalización del BancoEstado por 450 millones de dólares, con el propósito fundamental de mejorar la atención de las empresas micro y pequeñas”. Adicionalmente, en el ámbito del crédito, añadió que “capitalizamos el Fondo de Garantías de Pequeños Empresarios en 50 millones de dólares, para incrementar sustancialmente el número de beneficiarios de esta garantía estatal a los créditos en favor de los micro y pequeños empresarios que no cuentan con garantías o que estas sean insuficientes”.

La Presidenta subrayó que se está apoyando el desarrollo de capacidades implementando Centros de Desarrollo de Negocios en todas las regiones del país anunciando que “este año comenzarán a operar 33 Centros de Negocios y el próximo año se sumarán otros 11”.

Además, explicó que “estamos llevando adelante una política especial de compras públicas en favor de las Pymes, lo que ha derivado en que hoy el 44% de las adquisiciones del Estado son hechas a las Mipymes”.

Al concluir sus palabras, la máxima autoridad nacional puntualizó que “más allá de las políticas que estamos implementando y del fortalecimiento de nuestra institucionalidad y de los instrumentos en favor de las Mipymes, quiero remarcar la voluntad resuelta de colaborar muy intensamente con el mundo privado, especialmente con los pequeños emprendedores, por su importancia para la economía nacional”, y remarcó que “si queremos construir un país que protege a todos sus ciudadanos, consolidar una sociedad más cohesionada que no deja atrás al más débil, necesitamos fundamentos económicos sólidos para financiar la protección social”.

tecnología

#Deportes

ETIQUETAS :

#Grandes empresas

#Ciencia y